

Bucht, mit niedrigem Buschholz bewachsen, die etwa eine Viertelstunde von ihnen entfernt war. Das muß unsre Niederlassung werden — sagte Rüstig — lassen Sie uns wieder in's Boot steigen, und dort anlegen. Es ist nicht eben weit, um hinzufahren, aber all' unsere Sachen im Boote hinzuführen wird doch einige Mühe kosten.

In wenig Minuten waren sie in der Bucht; das Wasser war feicht und hell wie Krystall, so daß sie die schönsten Muscheln und Fische aller Art sehen konnten. Ungefähr achtzig Schritte dehnte



„Erstes Landen auf der Insel.“

sich der Sand bis an's Buschholz, welches auch ungefähr achtzig Schritte lang, mit einzelnen Stämmen untermischt und dann vom Kokuswalde geschützt war. Sie zogen das Boot an den Strand und landeten.